

Sicherheits- und Warnhinweise für die Nutzung von Dachzelten

Vor der Installation und Nutzung

1. **Fahrzeugkompatibilität prüfen:** Stellen Sie sicher, dass die zulässige Dachlast des Fahrzeugs nicht überschritten wird.
2. **Richtige Montage:** Befolgen Sie die Montageanweisungen für Dachzelt und Dachträger. Änderungen (z. B. zusätzliche Bohrungen) sind unzulässig.
3. **Zelt korrekt befestigen:** Kontrollieren Sie regelmäßig, ob das Dachzelt sicher montiert ist, insbesondere bei längeren Fahrten oder unebenem Gelände.

Vor der Fahrt

4. **Zelt schließen:** Vergewissern Sie sich, dass das Zelt vollständig geschlossen und Gurte oder Verschlusschnallen sicher verschlossen sind.
5. **Maximale Geschwindigkeit beachten:** Fahren Sie maximal 130 km/h und passen Sie Ihre Geschwindigkeit den Bedingungen (z. B. Wind, Glätte, Straßenbelag) an.
6. **Fahrzeughöhe berücksichtigen:** Beachten Sie die erhöhte Fahrzeughöhe. Vorsicht bei niedrigen Einfahrten oder Hindernissen wie Ästen.

Während der Nutzung

7. **Kein Fahren mit offenem Zelt:** Das Fahren mit geöffnetem Dachzelt ist untersagt.
8. **Belastung der Dachträger:** Die Dachträger müssen gemäß der Herstellerangaben montiert und für das Fahrzeug geprüft sein.
9. **Fahrverhalten anpassen:** Reduzieren Sie die Geschwindigkeit über Bodenwellen und auf unebenem Gelände.
10. **Keine Autowaschanlagen nutzen:** Entfernen Sie Zelt und ggf. Träger vor der Nutzung von Waschanlagen.
11. **Zelt von Flammen fernhalten:** Platzieren Sie das Zelt mit ausreichendem Abstand von Feuerquellen oder Heizgeräten und beachten Sie ggf. Funkenflug.

Sicherheitshinweise für Benutzer

12. **Sturzgefahr minimieren:** Nutzen Sie die Leiter vorsichtig und gemäß den Anweisungen. Kinder dürfen nie unbeaufsichtigt im Zelt oder auf der Leiter sein. Schließen Sie die Einstiege (zumindest teilweise oder das Moskitonetz) um einen Sturz zu verhindern.
13. **Luftzirkulation:** Öffnen Sie Fenster oder Lüftungsöffnungen, um Kondensation zu verhindern und eine regelmäßige Sauerstoffzufuhr zu gewährleisten.

Pflege und Wartung

14. **Zelt sauber halten:** Verwenden Sie nur milde Reinigungsmittel ohne Alkohol, Bleichmittel oder Ammoniak.
15. **Trocken lagern:** Schließen und lagern Sie das Zelt nur im vollständig getrockneten Zustand. Feuchtigkeit kann zu Schimmelbildung führen.

W V I C K Y W O O D

16. **Wartung der Reißverschlüsse:** Ziehen Sie Reißverschlüsse vorsichtig und reinigen Sie diese regelmäßig. Verwenden Sie Silikonspray zur Pflege.
17. **Zeltstoff schützen:** Wenden Sie regelmäßig Imprägnierspray und Nahtdichtmittel an, um die Wasserbeständigkeit zu erhalten.
18. **Lagerung:** Lagern Sie das Zelt an einem trockenen Ort. Vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung und Belastung durch schwere Gegenstände.

Garantie und Haftung

19. **Herstellerteile verwenden:** Nutzen Sie ausschließlich Originalteile. Modifikationen oder die Verwendung anderer Teile können die Garantie ungültig machen.
20. **Anleitung aufbewahren:** Führen Sie die Gebrauchsanweisung immer mit, um sie bei Bedarf einzusehen.

Gefahrenhinweise bei der Nutzung

1. **Kippgefahr:** Eine unsachgemäße Lastverteilung oder das Abstellen auf unebenem Gelände kann das Fahrzeug instabil machen und zu einem Kippen führen.
2. **Sturzrisiko:** Unsachgemäße Nutzung der Leiter oder unvorsichtiges Bewegen im Zelt kann zu Stürzen führen. Halten Sie die Leiter stabil und sichern Sie den Zugang.
3. **Erstickungsgefahr:** Kondensation im geschlossenen Zelt kann zu unzureichender Luftzufuhr führen. Sorgen Sie stets für ausreichende Belüftung.
4. **Kohlenmonoxidvergiftung:** Der Betrieb von Heizgeräten oder anderen sauerstoffverbrauchenden Geräten im Zelt kann lebensgefährlich sein. Vermeiden Sie solche Geräte im oder nahe am Zelt.
5. **Feuergefahr:** Zeltstoffe sind entflammbar. Halten Sie Flammen und Wärmequellen vom Zelt entfernt. Beachten Sie dabei auch möglichen Funkenflug.
6. **Gefahr durch Seitenwinde:** Bei starkem Wind kann die Stabilität des Fahrzeugs gefährdet sein. Parken Sie an geschützten Stellen.
7. **Überlastung des Fahrzeugs:** Eine Überschreitung der zulässigen Dachlast kann die Fahrzeugkontrolle und -sicherheit beeinträchtigen.
8. **Gefährdung durch herabfallende Gegenstände:** Nicht ordnungsgemäß gesicherte Teile des Zelts oder der Ladung können während der Fahrt herunterfallen und Unfälle verursachen.

Erweiterte allgemeine Sicherheitsmaßnahmen

- **Vorsicht bei Unwetter:** Bei Blitzgefahr oder starkem Wind sollte das Dachzelt nicht benutzt werden oder der Aufenthaltsort in das Fahrzeuginnere verlegt werden.
- **Überwachung bei Kindern:** Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt im Dachzelt oder auf der Leiter.

W V I C K Y W O O D

- **Keine Nutzung während der Fahrt:** Das Zelt darf nur genutzt werden, wenn das Fahrzeug stillsteht. Bei Fahrt darf das Dachzelt weder geöffnet noch mit Personen im Inneren befördert werden.

Bitte beachten Sie die unbedingte Einhaltung der Sicherheitshinweise in der typspezischen oder produktspezifischen Betriebsanleitung.

Safety and Warning Instructions for the Use of Rooftop Tents

Before Installation and Use

1. **Check Vehicle Compatibility:** Ensure the vehicle's maximum roof load is not exceeded.
2. **Proper Installation:** Follow the installation instructions for the rooftop tent and roof rack. Modifications (e.g., additional drilling) are not permitted.
3. **Secure the Tent:** Regularly check that the rooftop tent is securely mounted, especially during long trips or on uneven terrain.

Before Driving

1. **Close the Tent:** Ensure the tent is fully closed, and straps or closure buckles are securely fastened.
2. **Observe Speed Limits:** Do not exceed 130 km/h and adjust your speed to conditions (e.g., wind, ice, road surface).
3. **Account for Vehicle Height:** Be mindful of the increased vehicle height. Take caution with low-clearance areas or obstacles like branches.

During Use

1. **Do Not Drive with an Open Tent:** Driving with the rooftop tent open is prohibited.
2. **Load Limits for Roof Racks:** Roof racks must be installed according to the manufacturer's specifications and approved for the vehicle.
3. **Adjust Driving Behavior:** Reduce speed when driving over speed bumps or uneven terrain.
4. **Avoid Car Washes:** Remove the tent and, if applicable, the rack before using car washes.
5. **Keep the Tent Away from Flames:** Place the tent at a safe distance from fire sources or heating devices and be mindful of sparks.

User Safety Instructions

WICKYWOOD

1. **Minimize Fall Risks:** Use the ladder carefully and according to instructions. Children must never be left unsupervised in the tent or on the ladder. Close entries (at least partially or using the mosquito net) to prevent falls.
2. **Ensure Air Circulation:** Open windows or vents to prevent condensation and ensure regular oxygen supply.

Care and Maintenance

1. **Keep the Tent Clean:** Use only mild cleaning agents free of alcohol, bleach, or ammonia.
2. **Dry Storage:** Store the tent only when fully dried. Moisture can lead to mold formation.
3. **Maintain Zippers:** Operate zippers carefully and clean them regularly. Use silicone spray for maintenance.
4. **Protect Tent Fabric:** Regularly apply waterproofing spray and seam sealer to maintain water resistance.
5. **Storage:** Store the tent in a dry place. Avoid direct sunlight and pressure from heavy objects.

Warranty and Liability

1. **Use Manufacturer Parts:** Use only original parts. Modifications or the use of other parts may void the warranty.
2. **Keep the Manual:** Always have the user manual available for reference.

Hazards Associated with Use

1. **Tipping Hazard:** Improper load distribution or parking on uneven terrain can make the vehicle unstable and lead to tipping.
2. **Fall Risk:** Improper ladder use or careless movement in the tent can lead to falls. Ensure the ladder is stable and access is secure.
3. **Suffocation Risk:** Condensation in a closed tent can lead to insufficient airflow. Always ensure proper ventilation.
4. **Carbon Monoxide Poisoning:** Operating heaters or other oxygen-consuming devices inside the tent can be life-threatening. Avoid such devices in or near the tent.
5. **Fire Hazard:** Tent fabrics are flammable. Keep flames and heat sources away from the tent and be cautious of flying sparks.
6. **Risk from Side Winds:** Strong winds can compromise the vehicle's stability. Park in sheltered locations.
7. **Overloading the Vehicle:** Exceeding the allowable roof load can affect vehicle control and safety.
8. **Risk of Falling Objects:** Improperly secured parts of the tent or cargo can fall off during driving and cause accidents.

Additional General Safety Measures

WICKYWOOD

- **Caution During Storms:** In case of lightning or strong winds, avoid using the rooftop tent and consider moving inside the vehicle.
- **Child Supervision:** Never leave children unattended in the rooftop tent or on the ladder.
- **No Use During Driving:** The tent should only be used when the vehicle is stationary. Do not drive with the tent open or with occupants inside.

Please observe the safety instructions in the type-specific or product-specific operating instructions at all times.